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Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich 
(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Herr Steffen Wegert (AfD-Stadtratsfraktion) 
Vorname Name (Fraktion) 

 

Kurzbezeichnung: Förderung Sächsisches Eisenbahnmuseum e.V. 

Frage: 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
nach der bisher sehr erfolgreichen verlaufenen Landesausstellung „Eisenbahn.Boom“ werden im 
Sächsischen Eisenbahnmuseum Befürchtungen laut, dass der Betrieb aufgrund fehlender 
Fördergelder mittelfristig nicht mehr aufrechtzuerhalten ist. 
 
1. Ist seitens der Stadtverwaltung geplant, die Vereine „Sächsisches Eisenbahnmuseum e.V.“ 
sowie „Eisenbahnfreunde Richard Hartmann Chemnitz e.V“ im kommenden Haushalt 2021/2022 
mit höheren Förderbeträgen zu bedenken? 
2. Wie hoch waren die Unterstützungen der Stadt Chemnitz für beide Vereine in den Jahre 2018, 
2019 und 2020? 
3. Welche konkreten Punkte aus kulturstrategischen Papieren der Stadt Chemnitz wurden bisher 
zur Entwicklung des Areals im Stadtteil Hilbersdorf umgesetzt? 
 
Freundliche Grüße. 
 
Steffen Wegert 
Stadtrat   
 

 
 
Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 
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